



15 mai 2020

“Pleuville”, une série pleine d’humour sur le confinement

Kelly Rivière, actrice de haut vol repérée par *Télérama* dans *An Irish Story*, tord le cou au confinement. Son imagination et son humour sont plus forts que l’enfermement. Elle est ainsi devenue l’héroïne d’une formidable série vidéo intitulée *Pleuville*, du nom du village charentais où elle est repliée. Une chronique familiale en quatre épisodes, réalisée de main de maître par le cinéaste David Jungman, dans laquelle la comédienne et ses deux petits garçons traversent des journées où bains moussants, Nutella et vin blanc conjurent la mélancolie. L’intimité se dilate dans une fascinante fiction. C’est juste, fin, doux-amer. C’est une révélation. Et la preuve que l’art peut plier le quotidien à sa main.

TTT [Voir la série *Pleuville*](#)